

## Le Portable se développe - 1/1

**Les Technologies d'Information et de Communication se développent chez les jeunes. Après le téléphone portable et l'internet, c'est au tour de l'ordinateur portable de s'implanter chez les jeunes.**

Les ordinateurs portables ont un avantage, très important chez les jeunes, ils sont maniables et bien sur transportables et peu encombrant. Pour les étudiants, cet avantage prend le dessus sur les inconvénients de ces appareils (moins de mémoire qu'un PC de bureau, prix élevé...) car les jeunes bougent et ne peuvent stocker un ordinateur de bureau, souvent nécessitant un bureau donc un espace important pour les locataires de studios, chambres... Par exemple, pour un jeune étudiant se rendant en cours dans une grande ville et y résidant la semaine, puis rentrant le week-end chez ses parents, il peut garder son ordinateur dans n'importe quel lieu. Il peut également avancer ses travaux informatiques dans les transports en communs,...

En quelques années, la part de marché des portables sur la vente d'ordinateur à explosé, car les professionnels prennent conscience de l'avantage de cette mobilité innovante et car les prix baissent. Alors qu'il y a quelques années, on ne trouvait que très peu de portable sous la barre des 10 000 Francs (1 500€), aujourd'hui, des moyens de gamme, se trouvent à 1 000€, avec graveur de DVD... Ces prix devrait encore baisser dans les mois qui viennent, et cela devrait encore séduire les jeunes n'ayant pas investi dans ce matériel.

De plus, les études nécessitent d'avantage les nouvelles technologies, comme la recherche sur internet, le traitement de texte... L'ordinateur devient plus qu'un gadget, c'est un outil de travail à part entière chez les plus jeunes, et chez les plus âgés également. Le développement du Wi-Fi permet aussi d'accéder à Internet avec les ordinateurs portables, et la baisse des prix de ce système suscite aussi un vif intérêt auprès des jeunes, avides d'informations. Grâce à ce matériel sophistiqué, chacun en a pour ses goûts : en effet, l'ordinateur peut servir de lecteur de musique et de DVD notamment, et cela dans n'importe quel endroit. Grâce à l'internet mobile, le Wi-Fi, on peut accéder à ses mails, ses sites préférés comme <http://www.france-jeunes.net>, ou encore jouer à ses jeux vidéos en réseau.

L'ordinateur portable est donc une bonne alternative pour les jeunes dynamiques et qui souhaitent avoir leur ordinateur partout avec eux. Ils l'ont compris et c'est ce qui permet la progression constante des ventes d'ordinateur portable, en France et dans le Monde entier.